

Presse Nationale

> Politique



XVIIe Sommet de la Francophonie en Afrique : le Vice-Président de la République a quitté Abidjan pour Erevan, hier

Le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, a quitté Abidjan le 10 octobre 2018 pour Erevan, en Arménie où il va représenter le Chef de l'Etat Alassane Ouattara au XVIIe Sommet des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) qui se tient les 11 et 12 octobre.



Municipales et régionales du 13 octobre 2018 : la secrétaire d'Etat chargée des Droits de l'Homme appelle à « un comportement citoyen »

Dans une déclaration, la secrétaire d'Etat chargée des Droits de l'Homme, Aimée Zebeyoux, a exhorté les populations à adopter « un comportement citoyen » dans le cadre des élections municipales et régionales du 13 octobre 2018.

> Economie



Ticad : Nialé Kaba participe à la préparation de la 7ème édition

La ministre ivoirienne du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a participé à la réunion ministérielle de la Conférence internationale de Tokyo sur le développement en Afrique (Ticad) qui a eu lieu les 6 et 7 octobre, dans la capitale nippone. Co-organisée par le gouvernement japonais, les Nations unies, la Banque mondiale et la Commission de l'Union africaine, la rencontre visait à préparer la Ticad 7 qui se tiendra en août 2019 à Yokohama, au Japon.



Elaboration du tableau des opérations financières de l'Etat : la Côte d'Ivoire veut promouvoir la bonne gouvernance au niveau des EPN

Un séminaire sur l'élaboration du Tableau des Opérations financières de l'Etat (TOFE), selon le manuel des statistiques de finances publiques 2001/2014 du FMI, se tient du 08 au 12 octobre 2018 à Grand-Bassam.

> Société



Grèves à l'université FHB de Cocody : les négociations ont échoué, tout est bloqué

Les négociations entamées par le ministre ivoirien de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Mabri Toikeusse, entre les enseignants grévistes à l'université Félix Houphouët-Boigny et le président de ladite université, Pr Abou Karamoko, ont échoué.



Le 17è sommet de l'OIF s'ouvre aujourd'hui en Arménie

L'Arménie accueille les 11 et 12 octobre 2018 le 17è sommet de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) qui se tient sur le thème : « Vivre ensemble dans la solidarité, le partage des valeurs humanistes et le respect de la diversité, source de paix et de prospérité ».

> Sport



Murielle Ahouré présente son trophée

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a reçu le 09 octobre 2018 à Abidjan, la sprinteuse internationale ivoirienne, Murielle Ahouré, venue lui présenter son trophée remporté à l'issue de l'épreuve du 100 m de la finale de la Diamond League disputée le 30 août 2018 à Zurich, en Suisse.

> Politique



Dernière ligne droite avant les élections locales

En Côte d'Ivoire, on rentre dans la dernière ligne droite de la campagne pour les municipales et les régionales. Le 13 octobre, 6,5 millions d'électeurs vont se déterminer pour élire leur maire et leurs conseillers régionaux. Des scrutins à enjeux locaux, mais aussi nationaux, tant ils préfigurent ce que pourrait être l'élection présidentielle de 2020 dans ses équilibres politiques.

> Economie

JEUNE AFRIQUE

Eiffage va construire le barrage de Singrobo-Ahouaty pour 110 millions d'euros

Le groupe français de BTP, Eiffage, a remporté l'appel d'offre d'Ivoire Hydro Energy pour la construction du barrage de Singrobo-Ahouaty, d'une capacité de 44 mégawatts, situé sur le fleuve Bandama. Le montant total du contrat de conception-construction clé en main de ce projet s'élève à 110 millions d'euros. Un deuxième projet d'ampleur pour le géant du BTP en Côte d'Ivoire, après la réfection du pont Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan. Eiffage aura trois ans pour réaliser l'infrastructure à compter du premier semestre 2019.

Vu sur le Net

> Société

AKODY

Bientôt la 3ème édition de l'Africa Cyber Security Conference

La 3ème édition de l'Africa Cyber Security Conference, rendez-vous annuel et désormais incontournable de la Cyber Sécurité en Afrique, se tiendra les 24, 25 et 26 octobre 2018 au Sofitel Ivoire, Abidjan, Côte d'Ivoire. Le thème est : "Cybersécurité, moteur de la transformation digitale".

Pole
Afrique.info

Grogne sociale : grève au ministère du Tourisme, les premières négociations avortées

Les agents du ministère du Tourisme sont en grève depuis près de deux semaines. Ils réclament des primes impayées et les négociations avec leur tutelle n'ont toujours pas abouti.

Fratmat.info
l'actualité en continu...

Meilleure condition de vie des enfants et des femmes : Dominique Ouattara a reçu en audience M. Mabingué N'Gom

La Première Dame, Dominique Ouattara, a reçu en audience, le 8 octobre 2018, à la résidence présidentielle de la Riviera, le directeur régional pour l'Afrique de l'ouest et du centre du Fonds des nations unies pour la population (UNFPA). Au cœur des échanges, l'amélioration des conditions de vie des enfants et des femmes.

> Sport



Handball (40ème édition des clubs champions) : Les différentes délégations attendues la semaine prochaine à Abidjan

La 40ème édition du championnat d'Afrique des clubs champions de handball se déroulera du 18 au 29 octobre 2018, à Abidjan. Les différentes délégations sont attendues la semaine prochaine à Abidjan, où elles seront logées à l'INJS, à Marcory. Les matches se dérouleront au Palais des sports de Treichville et à la salle polyvalente du Parc des sports.

Agence de Presse

> Politique

APA news
Agence de Presse Africaine

Amadou Gon Coulibaly dément des manigances contre le PDCI

Répondant aux accusations du président du PDCI-RDA, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly a soutenu, mardi soir, à Bouaké qu'il « n'est pas bien de vouloir diviser à nouveau les Ivoiriens, en faisant croire que notre pouvoir commun, le pouvoir du RHDP essaie d'utiliser » l'appareil judiciaire contre « le parti frère et ami du PDCI ». Il s'exprimait lors d'un meeting de soutien aux candidats du RHDP (coalition au pouvoir).

APA news
Agence de Presse Africaine

PDCI : le juge des référés radie la procédure en suspension des décisions du 24 septembre (avocat)

Le juge des référés a prononcé une radiation de la procédure en suspension des décisions du Bureau politique du 24 septembre 2018 du PDCI, a indiqué mercredi à APA Me Émile Suy Bi, avocat de la formation

politique. La procédure a été « radiée » parce que M. Jérôme N'guessan, initiateur de la plainte, « ne s'est pas présenté », mardi, à la première audience comme le recommande le code de procédure civil ivoirien et « c'est ce qui a été fait hier », a expliqué Me Émile Suy Bi.



Régionales et municipales/ "Le parti de Gbagbo ne reconnaîtra pas les résultats de ces élections-pièges" (Aboudehmane Sangaré)

La frange du Front populaire ivoirien (FPI) conduite par Aboudehmane Sangaré, « ne reconnaîtra pas les résultats des élections locales du 13 octobre » qu'il juge « illégales et illégitimes ». Selon Aboudehmane Sangaré qui a animé, mercredi, un point-presse au domicile privé de l'ex-Chef de l'Etat, Laurent Gbagbo, « le double langage du Président Alassane Ouattara sur la réforme de la CEI, ne donne pas d'autre choix au FPI que de se tenir éloigné des élections locales du 13 octobre 2018 ».

> Economie



Une délégation de parlementaires israéliens à Abidjan

Une délégation de parlementaires israéliens conduite par le directeur de la division Afrique de l'Ouest du ministère israélien des Affaires étrangères, Barnéa Hassid, séjourne depuis lundi à Abidjan, en vue d'échanger leurs expériences avec les membres du Parlement ivoirien.

> Société



Vers une réponse aux questions de nuisance et d'insécurité dans les périmètres des établissements scolaires

Le préfet d'Abidjan, Vincent Toh Bi Irié, dans le cadre de l'opération « Mon école n'est pas un marché », a effectué mercredi, une tournée de constat dans certains établissements scolaires d'Abidjan, confrontés à des problèmes de nuisances et d'insécurité, pour à terme, apporter une réponse à cette problématique. Il était accompagné des responsables de l'Education nationale, de l'Environnement, du Commerce et des Forces de l'ordre.



Un tribunal et une maison de correction bientôt construits à Dabakala

Une section de tribunal de première instance et une maison d'arrêt et de correction sortiront très prochainement de terre à Dabakala. Selon le préfet du département, N'Dri Yao Lazare qui a donné l'information, la construction de ces édifices permettra de lutter efficacement contre l'insécurité. Le début des travaux est annoncé pour la fin de l'année.



La LONACI offre trois classes au groupe scolaire Dioulakro-résidentiel de Dimbokro

La Loterie nationale de Côte d'Ivoire (LONACI) a offert au groupe scolaire Dioulakro-résidentiel de Dimbokro, un bâtiment de trois classes équipées de tables-bancs, d'un bureau du directeur meublé et des latrines commodes. La remise officielle des clés a eu lieu mercredi, en présence de la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ramata Ly-Bakayoko, marraine de la cérémonie, et des autorités administratives, éducatives, coutumières et religieuses de la ville.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.